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前言

喧嚣的都市，交织的来往人群，浮躁的车水马龙，令人无法喘息的压力⋯⋯华灯初上。
一切归于平静。
楼群中。
大大小小的窗格子有一处是你的栖息港湾。
床头灯光柔柔地撒下，静静地坐下来。
享受久违的那一份沉寂，或感悟或顿足，或惊叹或沉淀，或开怀或深思⋯⋯翻开那智慧的篇章。
徜徉于那优美的文字，任由一段段文章轻轻触碰你的心灵，在对人生的感悟和思考中，在释怀与淡定
中任睡意袭来⋯⋯这就是我们的《每天读点英文》系列。
这是一套最如水、最宁静、最素雅、最智慧、最品质、最快乐、最轻松、最营养、最简单的休闲书籍
，字字玑珠。
    幽默是人类智慧的结晶，是一种高级的情感活动和审美活动。
    幽默可以给自己的竞争加码，可以让您更有魅力。
    幽默是百病良方。
    幽默可以把您的快乐传达给别人，拉近心与心的距离。
    幽默可以让您更理性、更智慧。
    《每天读点英文幽默》采撷了古今中外最有趣、最意味深长的幽默故事，分为囵囵有神会、童趣嘉
年华、金星撞火星、秀才遇上兵和天雷滚滚来五个章节。
希望这本老少皆宜的好书能带给您欢乐和提升。
    编者    2011年10月
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内容概要

　　本书内容简介：内文精选该体裁下最经典、最潮流、最发人深省／动人心弦伶人捧腹的名家名篇
，在有限的篇章中尽可能地向读者展示无限精彩的英文世界；本书系配有作者简介／中文导读／中文
译文／难词注释等辅助模块，便于读者对英文原文的学习理解，帮助您在学习英文的同时拓展相应的
知识面。

Page 3



第一图书网, tushu007.com
<<每天读点英文幽默>>

书籍目录

第一章 囵固有神会
　你知道的，女士
　铺地毯
　大洪水
　五百遍
　好消息和坏消息
　开张大吉
　分享一切
　煤气工人
　你以为你是谁
　谁敢动我
　笨问题
　看情况
　我认为自己是一只鸡
　抗议
　律师的狗
　苏格兰三踢法
　上诉
　老年人的视力
　惟一一次
　你有手表吗
　天气预报
　老板和我
　世界上最伟大的击剑手
　新职员
　谁是骗子
　工程师
　未雨绸缪
　研究昆虫
　你知道我是干什么的吗
　尽力就好
　拳击和赛跑
　最好的奖赏
　两个笨贼
　打鼾者
　惭愧的士兵
　小老太太
　势均力敌
　不必担心
　很高兴喝醉了
　衣店抢劫案
　提早大抢购
　一物二价
　我才没有
　放屁问题

Page 4



第一图书网, tushu007.com
<<每天读点英文幽默>>

　三人同舟
　数羊
　疯子的谈话
　铜律师
　最佳兴奋剂
　我可以干得慢一些
　我叫水泡
　无济于事
　绝配
　惊吓而死
　处罚马铃薯
　青蛙
　小白兔钓鱼
第二章 童趣嘉年华
　西瓜
　婚礼
　金鱼
　麻烦大了
　她为何尖叫
　保证没走错
　零钱
　探望病人
　不是我的错
　好孩子
　小男孩和驴子
　模仿
　是好办法吗
　我需要你的足球
　一切还算正常
　他们很忙
　继续喂
　谁的父亲更强壮
　大头娃娃
　把账单给我父亲
　新宝宝
　他正在找呢
　上帝的创造
　浪费还是节约
　小提琴课
　算术作业
　上帝的拼字游戏
　白头发
　黑手党的孩子
　让别人高兴
　教堂礼貌
　一位历史老师
　疼

Page 5



第一图书网, tushu007.com
<<每天读点英文幽默>>

　有你教他真好
　基本原则
　我们的尾巴
　新年决心书
　作弊者
　实质性的纠正
　贿赂老师
　⋯⋯
第三章 金星撞火星
第四章 秀才遇上兵
第五章 天雷滚滚来
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章节摘录

版权页：A Bronze LawyerA tourist in San Francisco walks into an antique shop in Chinatown. Picking through
the objects on display he discovers a detailed, life-sized bronze sculpture of a rat. The sculpture is so interesting and
unique that he picks it up and asks the shop owner what it costs."Twelve dollars for the rat, sirl" says the shop
owner, "and a thousand dollars more for the story behind it.""You can keep the story, old man," he replies, "but l'II
take the rat."The transaction complete, the tourist leaves the store with the bronze rat under his arm. As he crosses
the street in front of the store, two live rats emerge from a sewer drain and fall into step behind him. Nervously
looking over his shoulder, he begins to walk faster, but every time he passes anothersewer drain, more rats come
out and follow him. By the time he's walkedtwo blocks, at least a hundred rats are at his heels, and people begin
topoint and shout. He walks even faster, and soon breaks into a trot asthousands of rats swarm from sewers,
basements, vacant lots, andabandoned cars. Rats by the thousands are at his heels, and as he sees the waterfront at
the bottom of the hill, he panics and starts to run at full tilt.No matter how fast he runs, the rats keep up, squealing
hideously. Now,there are millions of rats, closely following. By the time he comes rushing upto the water' s edge a
trail of rats twelve city blocks long is behind him.Making a mighty leap, he jumps up onto a light post, grasping it
with onearm while he hurls the bronze rat into San Francisco bay with the other, asfar as he can heave it.   Pulling
his legs up and clinging to the light post, he watches inamazement as the seething tide of rats surges over the
breakwater into thesea, where they drown.Shaking and mumbling, he makes his way back to the antique shop."Ah,
so you've come back for the rest of the story," says the owner.
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编辑推荐

《每天读点英文幽默》：中英双语，全新完美呈现！
一天一点英文，一天一份收获！
荡涤心灵的精神SPA第一品牌美文。
“你相信人能死而复活吗？
”老板问他的一个员工。
“我相信，先生。
”这位刚上班不久的员工回答。
“哦，那还好，”老板接着说，“你昨天提早下班去参加你祖母的葬礼后，她老人家到这儿看你来了
。
”
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